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発行：城山西小と地域振興を考える会

よく使う９月の書簡用語に「新秋快適の候」とか「秋気涼風」がありますが、早くこんな季節が来

てほしいと思う今日この頃ですね。人と人とが顔を会わせると「今日も（むちゃくちゃ）暑いね」と

あいさつするのがすっかり定着してしまい、熱中症に気を付けなければならない日々がしばらく続き

そうです。また、暑さにさらされ続けた体は思いのほか弱っていますので、体調管理には十分注意し

てください。

城山西小は夏休みも終わり、子どもたちの元気な声が校舎に戻ってきました。地域も活性化に向け

、 「 」た新たな取組を着々と進めているほか 地域と学校の連携のシンボルの一つである 地域合同運動会

も近づいてきました。地域と学校が一体となり、来年度の新入生・転入生の増加と地域の一層の振興

のために、さらにがんばって行きましょう。

今回も、活動の最新情報など、地域の皆さまに様々な情報をお届けします。

◇◇“こがし桜ルネサンス”の取組を進めています！！◇◇
地域の大切な資源である農村景観や農地、農業用水路、ため池、農道などを適正に管理・活用

することにより、地域振興につなげていく“こがし桜ルネサンス”の取組を始めてから、早くも
第１期の５年間が終了し、第２期の１年目を迎えています。

地域住民の皆さんが協力しあい、様々な活動を展開したことにより、唐沢溜の周辺や、学校周
辺の整備が進み、古賀志山は元より地域の美観も良好に保たれています。これからもこの取組を
地域みんなで継続し、一層の地域活性化を進めていきましょう。

◎地域総出で“こさ切り 、唐沢溜周辺の刈り払いを行いました◎”

地域の多くの皆さんの参加により８月５日（日）に『こさ切り』を行いました。県道沿いや
農道、林道の雑草に被われた奥まった所まで見違えるほどきれいになりました。

沢溜“水のミュージアム”周辺の刈り払いも行い、植栽した草木がよく見えるようまた、唐
になり、美しい景観がよみがえりました。皆さん大変ご苦労様でした。

大きく伸びた林道沿いの雑草 学校周辺もきれい！ 唐沢溜周辺

◇◇第２回城山西小学校地域協議会が開催され

今後の活動について議論しました！◇◇
７月１１日（水）に「城山西小学校地域協議会」が開催さ

れ 「学校支援部会 「広報部会 「地域連携部会」の各部か、 」 」

ら活動報告及び提案が行われ、今後の学校のよりよい運営を

実現するための活動について議論しました。

特に、入学者の確保策については、幼稚園や保育園などへ

の説明やポスター、資料の配付といった、直接的な広報活動

の再開や、イベントなど外からの参加者を集めるための工夫

など、入学者の増加に向けた取組の検討を行いました。

次回は、１２月８日（土）の学校一日公開日に併せて開催

真剣な議論の様子することになりました。



◇◇『奉仕作業』お疲れ様でした！◇◇
９月２日（日）に城山西小学校奉仕作業が行われました。

今年は城山地区野球・バレーボール大会の日程とかぶったため、

一週間遅れの開催となりましが、大変暑い中、大勢の方々にお集

まりいただき、学校がすっかりきれいになりました。

恒例の「流しそうめん」もＰＴＡのご尽力により楽しく行う

ことができ、改めて地域と学校の結びつきの強さを感じました。

ありがとうございました。

◇◇ふるさと古賀志の歴史を学ぶ『古賀志塾』を開講しています！◇◇
古賀志自治会が主催し、城山西小と地域振興を考える会や城山西小学校・ＰＴＡなどが後援し

て、古賀志の歴史を学び、古賀志を再発見する『古賀志塾』を、講師に池田正夫先生をお迎えし

て、６月17日（日）に開講し、既に３回を数えています。

藤本宇都宮大学名誉教授や木村校長先生など、多くのご来賓の

方々をお迎えし、８０名以上の受講生を集めて開講式が行われた

のに続き 「神仏を祀った山」をテーマとしたわかりやい池田先、

生の記念すべき第１回講義が行われました。

普段地元に住んでいながら意外と知らない地元の貴重な歴史を

目の当たりにして、受講生の聞く姿勢は真剣そのもので、その奥

深い歴史は新鮮で大きな驚きとなったようです。これから３年に

あいさつする北條会長及ぶ３６回の講義が楽しみです。

この講義を聞けば、新しい発見があること請け合いですし、 古

賀志に住んでいることが誇りに思えてくることでしょう。参加は

自由ですので、皆さんお気軽にご参加ください。

【講 師】 池田正夫先生（古賀志出身）

【開校日】 毎月第３日曜日

※第４回開校日：９月２３日（日）

【時 間】 ９：３０～１１：３０

【場 所】 こがし桜スクール

講義する池田先生【受講料】 無料 ※申込みは必要ありません。

◇◇グランドゴルフ場の整備を進めています！◇◇
古賀志自治会が主体となって、地域住民の憩いの場として「グラン

ドゴルフ場 を 宇都宮市の補助金を活用して 上古賀志田中地内 ス」 、 、 （

カイパーク宇都宮の南東部）に、１１月の完成を目指して整備を進め

ています。完成すると地域の方々の新しい楽しみが増えると思います

ので、期待していてください。

造成の様子

◇◇９月１５日（土）は地域合同運動会です！！◇◇
今年で１２回目を迎える『地域合同運動会』が９月１５日（土）に

行われます（雨天の場合は翌日１６日（日）に順延 。）

今年は昨年よりも多くの方々にお集まりいただき盛大な運動会にし

たいところですので、ふるってご参加のほど、よろしくお願いします。

◇◇１０月７日（日）に城山地区体育祭が開催されます！！◇◇
第５７回城山地区体育祭が１０月７日（日）城山中学校グランドにて開催されます

（雨天の場合は翌日８日（月）に順延 。古賀志は昨年見事『優勝』しました。今年は連覇を目指）

してがんばりましょう。大勢の皆さんの参加をお待ちしています。

今後とも考える会の活動に対して、ご協力とご支援をよろしくお願いいたします。～～


